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01.12.2008 

Antrag                       
 
Die Bezirksvertretung möge die folgende Ergänzung des vorliegenden CDU Antrages 
beschließen: 
(Umgestaltung des Vorplatzes der Schulen am großen Schulzentrum; Antrag der CDU-Fraktion vom 
22.10.2008)  

 
„ Die Verwaltung wird beauftragt, den Vorplatz des Immanuel Kant Gymnasiums, der 
Johannes Gutenberg Realschule und der Hauptschule Hiltrup umzugestalten. 
Dabei ist der ehemalige Schulgarten mit zu berücksichtigen.“  
 
Ziel der Maßnahme ist die Erhöhung der Aufenthaltsqualität für 
Schülerinnen und Schüler des Schulzentrums. Daher sind Schülerinnen und 
Schüler der drei Schulen in die Entwicklung eines  Konzeptes intensiv mit 
einzubeziehen.  
 
Neben den Schüler Vertretungen soll auch der Arbeitskreis Jugend Hiltrup, 
das Jugendforum Hiltrup, das Jugend- und Begegnungshaus 37 Grad und 
der VSE,  einbezogen werden. 
 

Begründung: 
 
Der weitläufige Schulvorplatz befindet sich in einem unattraktiven Zustand und 
entstammt weitgehend noch den Ursprüngen des Schulzentrums. Den heutigen 
Anforderungen der Schülerinnen und Schüler wird der Schulvorplatz damit nicht 
mehr gerecht. 
 
Schülerinnen und Schüler halten sich heute bis Nachmittags in den Schulen und auf 
den umliegenden Außenflächen auf. Eine attraktive Gestaltung erhöht dabei zum 
einen die Aufenthaltqualität, kann aber auch den Erholungswert der Pausen steigern 
und hat dadurch einen Einfluss auf den Lernerfolg von Schülerinnen und Schülern. 
 
Der Schulvorplatz bildet für Schülerinnen/Schüler, Eltern, Lehrer und Besucher den 
Eingangsbereich für die angrenzenden Schulen. Eine optisch ansprechende 
Gestaltung unterstreicht damit auch nach Außen die Attraktivität der Schulen. 
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Durch die Beteiligung der Schülerinnen und Schüler (und der genannten Experten 
der Jugendarbeit in Hiltrup) soll erreichen werden, dass alle geplanten Änderungen 
ihren Wünschen und Bedürfnissen entsprechen. Auch sollen so weitere Wünsche und 
Vorstellungen ermittelt werden, die ggf. in den Folgejahren realisiert werden 
könnten. 
 
 

Anmerkung: Wir möchten mit diesem Vorschlag den vorliegenden (sehr 
offen formulierten) CDU Antrag ergänzen und konkretisieren.  
 
 
 
Hermann Geusendam-Wode 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
Anlage: WN Artikel vom 23.01.2008 
 
Zentrale Aussagen:  
 

• Die CDU sieht einen Bedarf für „grundlegende Veränderungen“  
• Die 25.000 Euro (inzwischen in den Haushalt 2008 eingestellt) sind eine 

„Anschubfinanzierung“ 

• „Ein breites Bündnis“ zur wirksamen Umgestaltung soll entstehen 
• Die breite Beteiligung soll einen „Domino Effekt“ an Ideen auslösen
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